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 VILA MARIANA
 GABINETE DO SUBPREFEITO

 ATOS ADMINISTRATIVOS

COMUNIQUE-SE: LISTA 926
SUBPREFEITURA VILA MARIANA
ENDERECO: RUA JOSÉ DE MAGALHÃES, 500
6039.2021/0002047-8 - Cadastro de Anúncios
Interessados: W2W E-COMMERCE DE VINHOS S/A
COMUNIQUE-SE:
Comprovar documentalmente de que o Sr. José Aderio Cos-

ta dos Santos é o proprietário do imóvel.
ATENÇÃO: 
1) Este comunique-se somente poderá ser atendido após a 

sua publicação no Diário Oficial da Cidade de São Paulo;
2) O prazo para atendimento é de 30 dias, contados a par-

tir da data da referida publicação;
4) Os documentos para o atendimento deverão ser apre-

sentados através de Pen drive, todos os arquivos deverão ser 
enviados em um único PDF, não serão aceitos documentos 
apresentados em vários arquivos;

 EDUCAÇÃO
 GABINETE DO SECRETÁRIO

 DESPACHO DO SECRETÁRIO

SME
6016.2021/0134553-7 - Comunicações Administrativas: 

Memorando - ASSUNTO: Autorização. Reserva e Empenho. Pa-
gamento do PDE de 2021 - À vista das informações constantes 
deste processo (6016.2021/0134553-7), notadamente as mani-
festações da COGEP (056900896) e da COPLAN (056940745), 
AUTORIZO a emissão de Notas de Reserva e de Empenho no 
valor total estimativo de R$ 682.915.500,00 (seiscentos e oiten-
ta e dois milhões, novecentos e quinze mil e quinhentos reais) 
para pagamento do Prêmio de Desempenho Educacional rela-
tivo ao exercício de 2021, nos moldes do disposto no Decreto 
nº 60.967, de 29 de dezembro de 2021, onerando as dotações 
orçamentárias abaixo indicadas:
DOTAÇÃO VALOR R$
16.10.12.122.3024.2100.31901100.00 11.548.963,00
16.10.12.361.3010.2826.31901100.00 86.000.000,00
16.10.12.361.3010.2826.31901100.04 29.561.270,00
16.10.12.361.3010.2857.31901100.04 152.998.279,00
16.10.12.362.3010.2883.31901100.00 4.651.266,00
16.10.12.365.3010.2856.31901100.04 81.817.877,00
16.10.12.365.3010.2858.31901100.04 111.325.753,00
16.10.12.365.3010.2876.31901100.00 18.700.000,00
16.10.12.365.3010.2876.31901100.04 1.921.419,00
16.10.12.365.3010.2877.31901100.04 9.628.920,00
16.10.12.365.3010.4360.31901100.00 40.000.000,00
16.10.12.365.3010.4360.31901100.04 21.365.247,00
16.10.12.365.3010.4362.31901100.00 75.000.000,00
16.10.12.365.3010.4362.31901100.04 29.560.279,00
16.10.12.367.3010.2827.31901100.00 2.173.002,00
16.10.12.368.3010.4364.31901100.00 6.663.225,00
TOTAL 682.915.500,00

 RETIFICAÇÃO DO EDITAL DE CREDENCIA-
MENTO SME Nº 06, DE 20 DE AGOSTO DE 2020, 
PUBLICADO NO DOC DE 21 DE AGOSTO DE 2020, 
PÁGS. 55 A 57 E RETIFICADO NO DOC DE 02 DE 
SETEMBRO DE 2020, PÁG. 31, NO DOC DE 23 DE 
SETEMBRO DE 2020, PÁG. 29 E NO DOC DE 5 DE 
MARÇO DE 2021, PÁG. 59.

Processo SEI nº 6016.2020/0064597-7.
4. DAS INSCRIÇÕES
...
Leia-se como segue e não como constou: 
4.3.7 Declarações e/ou documentos que comprovem expe-

riência prévia nos 60 meses anteriores ao período de inscrição;

 DESPACHO DA SECRETÁRIA ADJUNTA

SME
6016.2021/0053258-9 - Interessados: Secretaria Municipal 

da Educação. Assunto: Autorização para emissão de nota de 
empenho para o exercício de 2021 - À vista das atribuições a 
mim conferidas, e dos elementos trazidos aos autos, AUTORIZO 
a emissão de Empenho no valor de R$ 13.455.221,33 (treze 
milhões, quatrocentos e cinquenta e cinco mil duzentos e vin-
te e um reais e trinta e três centavos) em favor da UNESCO 
BRASIL – CNPJ 03.736.617/0001-68, onerando a dotação 
16.10.12.368.3026.3660.44803500-00 (056950481) destinada 
ao Projeto de Cooperação Técnica Internacional 914BRZ1147 
– INOVAÇÕES PARA A QUALIDADE DA EDUCAÇÃO: A GESTÃO 
À SALA DE AULA, que tem por objeto regular a implementação 
do projeto que visa fortalecer a governança da Educação no 
Município de São Paulo, em face da celebração do acordos 
técnicos com órgãos internacionais. E no uso da competência a 
mim delegada pela Portaria - SME nº 3.245/2021 (050781846), 
AUTORIZO a emissão de nota de liquidação e o pagamento 
no importe de R$ 3.455.221,33 (três milhões, quatrocentos e 
cinquenta e cinco mil duzentos e vinte e um reais e trinta e 
três centavos).

 DESPACHO DO COORDENADOR

SME/COTIC
6016.2021/0111185-4 – SME/COTIC - Assunto: Solicita-

ção de crédito adicional para Despesas de Exercícios Anteriores 
– Ratificação de Despesa. I. À vista das informações constantes 
deste processo, notadamente as manifestações de SME/CONT/
DICONT/NEX (doc. SEI nº 055586535), RATIFICO a despesa 
consubstanciada no valor de R$ 2.094.965,83 (dois milhões, no-
venta e quatro mil novecentos e sessenta e cinco reais e oitenta 
e três centavos), decorrente de reajustes contratuais não aplica-
dos às épocas no Processo Administrativo 2014-0.217.450-7, TC 
133/2014 em relação ao pagamento da EMPRESA DE TECNO-
LOGIA DA INFORMAÇÃO E COMUNICAÇÃO DO MUNICÍPIO DE 
SÃO PAULO - PRODAM-SP S.A., CNPJ sob nº 43.076.702/0001-
61, e a RECONHEÇO como efetivamente ocorrida para os fins 
do disposto no art. 3º do Decreto n.º 57.630/2017, bem como 
para abertura de crédito adicional suplementar no elemento 
“Despesas de Exercícios Anteriores”, nos moldes do que esta-
belece os Decretos Nº 57.630/2017 e Nº 60.052/2021.

circunferência das árvores. Leitura da condição das árvores, 
através do som. Se há oco, não há som. Uma imagem então é 
produzida a partir do som, dos sensores. Contrato para serem 
avaliadas 25 árvores, através da geração de um laudo. Cada 
análise custa R$ 1280,00. Serve então para complementar 
avaliações e laudos.

Carlos Minniti indaga a conveniência de se comprar um 
tomógrafo, que custa R$ 160.000,00, ao invés de se pagar por 
cada árvore avaliada.

Cyra e conselheira Lara ponderam sobre a dificuldade de 
sua manutenção, sua depreciação e que o serviço inclui avalia-
ção técnica, laudo e o preço do serviço seria resultado de uma 
composição destes valores.

Carlos Minniti indaga os critérios para definição dos pro-
jetos escolhidos. Segundo Minniti são muitos publicados no 
Diário Oficial da Cidade, que acompanha e que uma das inter-
venções previstas seria a intervenção para maior sustentação, 
no talude da Porto Carrero na rua Presidente Altino

Alexandra Swertz: intervenções seguem emendas de vere-
adores, em atendimento às bases comunitárias ou partem do 
próprio governo.

7- Proposta de Pauta para a reunião de 15/12/21 que 
deverá contar com o mesmo colegiado, uma vez que a posse do 
novo Colegiado está prevista para depois de 17/1/22.

? Aprovação da ata de 17/11/21
? Assuntos principais:
? Devolutiva da Reunião do dia 22/11 sobre o Pátio de 

Compostagem entre a Subprefeitura da Lapa e AMLURB e en-
contro posterior com conselheiros/as do Cades Lapa

? Apresentação e diálogo sobre a Lei 391/2021 de Manejo 
Arbóreo.

? Informação sobre as obras de revitalização em andamen-
to nas Praças da Subprefeitura

? Atualização dos GTs
? Comentário sobre o Processo Eleitoral dos CADES RE-

GIONAIS
Reunião terminada às 20:55 hs.

 MOOCA
 GABINETE DO SUBPREFEITO

 SISTEMA MUNICIPAL DE PROCESSOS - SIM-
PROC COMUNIQUE-SE: EDITAL 2021-1-235

PREFEITURA REGIONAL MOOCA
ENDERECO: RUA TAQUARI, 549
2014-0.051.720-2 LEGIANI DE MELO BORBA
HTTPS://SLCE.PREFEITURA.SP.GOV.BR
2018-0.051.405-7 LUIS ANTONIO FERNANDES
HTTPS://SLCE.PREFEITURA.SP.GOV.BR

 PINHEIROS
 GABINETE DO SUBPREFEITO

 SISTEMA MUNICIPAL DE PROCESSOS - SIM-
PROC COMUNIQUE-SE: EDITAL 2021-1-235

COORDENADORIA DE PLANEJAMENTO E DESENVOLVI-
MENTO URBANO

ENDERECO: .
2017-0.182.947-5 BANCO BRADESCO S/A
APRESENTAR RESPONSAVEL TÉCNICO.

 SANTO AMARO
 GABINETE DA SUBPREFEITA

 SISTEMA MUNICIPAL DE PROCESSOS - SIM-
PROC COMUNIQUE-SE: EDITAL 2021-1-235

PREFEITURA REGIONALSANTO AMARO
ENDERECO: PRACA FLORIANO PEIXOTO, 54 - 3 ANDAR
2014-0.319.999-6 PEDRO DE MELO SARAIVA
HTTPS://SLCE.PREFEITURA.SP.GOV.BR

 ATOS ADMINISTRATIVOS

COMUNIQUE-SE: LISTA 926
SUBPREFEITURA DE SANTO AMARO
ENDERECO: PRAÇA FLORIANO PEIXOTO, 54
6053.2021/0006038-7 - Comunicação de poda e/ou 

remoção em manejo arbóreo emergencial interno
Interessados: BRUNO MUSSAWER MONTENEGRO
COMUNIQUE-SE:APRESENTAR EM 30(TRINTA) DIAS UM 

RELATORIO FOTOGRAFICO CONCLUSIVO E COM EVIDENCIAS 
SATISFATORIAS CONFORME APONTADO EM LAUDO

6053.2021/0006149-9 - Comunicação de poda e/ou 
remoção em manejo arbóreo emergencial interno

Interessados: SAVIMOVEL COMERCIAL E IMOVEIS LTDA
COMUNIQUE-SE: Apresentar o TCA referente ao imovel 

no prazo maximo de 30(trinta) dias. enviar via email - 
ltiengo@smsub.prefeitura.sp.gov.br

 SÉ
 GABINETE DO SUBPREFEITO

 ATOS ADMINISTRATIVOS

COMUNIQUE-SE: LISTA 926
SUBPREFEITURA DA SÉ
ENDERECO: RUA ÁLVARES PENTEADO, 49
6037.2021/0002536-3 - Fiscalização: Segurança de 

edifícios - Desinterdição
Interessados: CARRERA MOTOS E PEÇAS LTDA
COMUNIQUE-SE: 
Apresentar Laudo Técnico descrevendo os serviços execu-

tados, conforme Formulário de Vistoria Técnica, atestando as 
condições de estabilidade, salubridade e segurança da edifica-
ção, acompanhado de Relatório Fotográfico, identificando os 
serviços; apresentar contrato social da empresa; comprovar a 
legitimidade do imóvel, apresentando Registro de Imóveis e 
Contrato de Locação, se for o caso.

 VILA MARIA/VILA GUILHERME
 GABINETE DO SUBPREFEITO

 SISTEMA MUNICIPAL DE PROCESSOS - SIM-
PROC COMUNIQUE-SE: EDITAL 2021-1-235

SUBPREFEITURA VILA MARIA-VILA GUILHERME
ENDERECO: RUA GENERAL MENDES, 111
2020-0.005.115-0 MARCOS GUSMAO MATHEUS
HTTPS://SLCE.PREFEITURA.SP.GOV.BR

17 horas, pelos equipamentos particulares e às 16 horas, nos 
plantões das Subprefeituras, exclusivamente em 28/11.. De 22 
a 26/11, de segunda a sexta-feira, haverá atendimento para es-
clarecimento de dúvidas em SVMA, na rua do Paraíso. O proces-
so é exclusivamente virtual, quem não contar com computador 
e comparecer à Subprefeitura, no dia 28/11/21, para votar, deve 
levar um email pessoal também.

Conselheira Helena e Jupira, do conselho Gestor da OU-
CAB, candidatas à conselheiras do CADES Regional entendem 
que facilita para as pessoas se cadastrarem e votarem, num 
evento só, mas podem se cadastrar com antecedência e res-
gatar o segundo email recebido com o link individual para 
votação ou pedir seu reenvio. Na simulação garantiu-se a capa-
cidade do sistema, no caso da maioria dos votantes optar por 
se cadastrar e votar em sequência.

Dois procedimentos novos chamaram a atenção da conse-
lheira Helena, na simulação: pode-se votar em até 3 candidatas/
os, mas diferentemente dos outros certames, são um conjunto 
de 3 votações e aparece a opção do voto em branco ou nulo, 
em cada uma das votações, no caso de não se votar num/a 
candidato/a. O sistema não permite que cada eleitor/a identi-
ficado repita o voto no mesmo candidato/a, para evitar proble-
mas ocorridos na última eleição.

Outra observação: se houver incompatibilidade entre o en-
dereço, CEP e Subprefeitura, o votante poderá optar e assumir 
a escolha da Subprefeitura “correta” para seu endereço. Há 
termo de responsabilidade pela auto-declaração.

Conselheiro Leandro chama a atenção, por experiência 
própria, para o cuidado às orientações para preenchimento 
dos dados, inclusive o nome da mãe (primeiro nome), num dos 
campos.O preenchimento dos dados de identificação deve, ne-
cessariamente, seguir o que consta nos documentos.

4- Atualização dos GTs
A) GT de Regulamentação da Gestão Participativa de 

Praças
A coordenadora do GT, conselheira Cáritas Basso, mantém 

a informação de que o grupo continua elaborando a proposta 
de regulamentação das leis de Gestão Participativa de Praças, 
em reuniões semanais, às quintas-feiras, às 18:30 hs, buscando 
aprimorar o entendimento e preencher lacunas no que diz res-
peito às responsabilidades do Poder Público, da Sociedade Civil, 
por meio dos Comitês de Usuários e dos cooperantes, para a 
boa gestão das praças e consequente repercussão na qualidade 
de vida dos moradores da cidade.

Não foi ainda possível contar com o Executivo (represen-
tante da Secretaria das Subprefeituras), apesar de diversas 
tentativas para que se viabilizasse. Relembra que o executivo é 
que tem a competência para a regulamentação.

Haloá, advogado, participante do GT, se dispôs a ajudar na 
formatação do texto, em forma de regulamento.

Cyra dispôs-se a esclarecer no Gabinete o que se espera da 
Assessoria Jurídica, revisão do texto, em formato de regulamen-
tação da lei. Talvez tenham presumido a necessidade de partici-
par do GT, o que seria inviável pelo acúmulo de funções atuais. 
Entende que este esclarecimento pode ajudar na participação 
da Assessoria Jurídica.

Talvez tenham presumido a necessidade de participar do 
GT, o que seria inviável pelo acúmulo de funções atuais. Prevê 
situação mais crítica com a alteração da Lei Orgânica, com 
possíveis muitos pedidos de aposentadoria e não reposição de 
servidores públicos.

B) GT Águas e Arborização
A conselheira Lara faz uma apresentação atualizada, ilus-

trada por mapa, dos diferentes pontos do Projeto da rua Se-
petiba .

( Anexa, a apresentação: Visão Geral_GT- verde-azul_DE-
SIGN-17.11.2021.pdf)

Conselheiro Leandro informa de encontros que acontece-
ram em 3/11,8/11 e 12/11( campo)

Próximas reuniões: 22/11 – 9 horas;1/12- 19 horas e 13/12 
– 9 horas.

O professor do SENAC, engenheiro agrônomo, fez vistoria 
no local e deve apoiar o GT no mapeamento das árvores e 
vegetação local. Alunos se envolverão no projeto.

Dois assuntos caminham, ao mesmo tempo: levantamento 
de espécies arbóreas e caminhabilidade.

Na conversa com moradores locais buscam-se informações 
sobre o índice de caminhabilidade, questão das calçadas e seus 
desafios.

Aguarda-se devolutiva do CET para ajuste ao projeto, como 
informado na reunião anterior.

Pretende-se desenvolver o projeto na rua Sepetiba, de alto 
a baixo. A rua diverge bastante, dependendo do trecho de ob-
servação. Conversas com moradores e frequentadores, na parte 
baixa da rua, em frente à Banca de Jornal, leva a se pensar em 
intervenção tática, intervenção no desenho das ruas para dimi-
nuir velocidade dos carros e propiciar maior permeabilidade. 
Preliminarmente, será enviada proposta para o CET em relação 
a ajuste do tráfego local e no lugar onde se localiza o ponto de 
ônibus. Aproximação interativa sempre prevista com os desejos 
,intenções, vontades e vocações das pessoas, que convivem há 
20 anos neste espaço.

A Coordenadoria de Obras da Subprefeitura defende a 
infraestrutura verde, no desenho aprovado pelo CET, que dará 
posição em relação à segurança viária da proposta.

O levantamento arbóreo será considerado tal como está 
cadastrado no GEOSAMPA, mapa da cidade e lote-a lote.

Conselheira Helena indaga como será a participação da 
Subprefeitura da Lapa na execução dos serviços.

O design conta com uma limitação: não haverá contrato de 
Projeto específico para o local. Agrônoma Cyra esclarece que 
o projeto de Jardins de Chuva e de Infraestrutura Verde levará 
em conta o que a Equipe de Manutenção possa executar, o que 
esteja dentro do escopo das equipes. Os acordos com coordena-
dores de Obra ( Renan e agora, Mariane) reforçam este aspecto. 
Serão usadas as Ordens de Serviço (OSs) existentes, para execu-
tar este tipo de serviço, Jardins de Chuva e Infraestrutura Verde. 
Por um lado, é um avanço, esta previsão, por outro lado há a 
limitação da padronização. Avanço no TR na consideração da 
permeabilidade do solo, capacidade de absorção, na execução.

Conselheira Lara: Atualização sobre o Projeto: “Caminho 
Seguro das Crianças”. Avançando no trabalho com as escolas. 
Execução precisa considerar as mudanças de uso que estão 
acontecendo no território. Cyra, pela Subprefeitura, deverá 
acompanhar estas alterações.

5-) Informação: Segunda Audiência Pública do PIU Leo-
poldina

Acontecerá no dia 23/11/21, às 18 horas na Igreja Batista 
Yah Church, na Avenida Mofarrej, 1024.

Carlos Minitti: defende o projeto e prevê que, pelo tema 
da moradia popular, haverá grande acesso de público ao local.

Alexandra Swerts: importância da participação do CADES 
para apoio aos movimentos populares de moradia.

6- ) Informes
Subprefeita Fernanda informa que a Subprefeitura da Lapa 

recebeu recurso significativo, por volta de 10 milhões de reais, 
para investimento na região. Prevê ouvir a população e destinar 
o recurso prioritariamente para plantio de árvores, revitalização 
/ reformas de praças ,acessibilidade, implantação de playgroun-
ds, equipamentos para a terceira idade e projetos de drenagem. 
Recurso empenhado em dezembro. Provavelmente as obras 
executadas no final de fevereiro. Cades pode participar da indi-
cação de projetos e acompanhamento de sua entrega.

Uma emenda parlamentar foi destinada à contratação de 
serviços de tomógrafo para se garantir critério mais seguro na 
indicação de manejo das árvores, principalmente sua supressão, 
quando não há consenso entre as partes.

Agrônoma Cyra explica o funcionamento do tomógrafo: 
trabalha com emissão de sons. São colocados sensores na 

Local: Reunião online meet.google.com/fmq-jonp-wbk
Pauta Prevista:
1. Aprovação das ATAs das reuniões ordinárias de 15/9/21 

e 27/10/21
2. Manutenção do Pátio de Compostagem da Lapa: Posicio-

namento da Subprefeitura Lapa e representantes da sociedade 
civil do CADES regional e do território da Sub-La.

3. Atualização sobre o processo das eleições dos Cades 
Regionais (22 a 28/11/21)

4. Atualização dos Grupos de Trabalho: A) GT – Regulamen-
tação das Leis que tratam da Gestão Participativa de Praças e 
B) GT - Arborização e Águas

5. Informação: Audiência Pública do PIU Leopoldina
6. Informes
7. Pauta da Próxima Reunião
Lista de Presença
Representantes do Cades Lapa - Sociedade Civil:
Alice Wey de Almeida
Lara Cristina Batista Freitas
Leandro Gomes e Silva
Solange Viana de Oliveira
Helena Maria de Campos Magozo
Eduardo Fernandes de Mello
Cáritas Relva Basso
Representantes do Cades Lapa - Sociedade Civil – Su-

plentes
Vera de Carvalho Enderle
Representantes do Cades Lapa - Poder Público:
Subprefeita Fernanda Galdino (Presidente)
Cyra Malta Olegário da Costa (SUB-LA)
Marcelo dos Santos Ruzzarin (SMS) Supervisão Lapa/Pi-

nheiros
Participantes da Sociedade Civil:
Carlos Minniti, Jupira Cauhy, Alexandra Swerts e Eduardo 

Trombetti Fiora ( Observatório Vila Leopoldina), Fábio Cabral 
(diretor presidente da Viva Pacaembu por São Paulo).

PAUTA
1. Obtido quórum, aprovação, por unanimidade, das ATAs 

das reuniões ordinárias de 15/9/21 e 27/10/ 21.
2. Manutenção do Pátio de Compostagem da Lapa: po-

sicionamento da Subprefeitura da Lapa e representantes da 
sociedade civil do CADES regional e do território da SubLapa.

Conselheira Helena : Dirige a fala à subprefeita e contex-
tualiza a solicitação de reunião de conselheiros da sociedade 
civil com a Subprefeita para abordar a questão do Pátio de 
Compostagem da Lapa e o risco da descontinuidade de um 
projeto tão importante para a Subprefeitura e para a Cidade 
de São Paulo e seus cidadãos Havia uma carência de mani-
festação da Subprefeitura do estado da arte das negociações. 
Os conselheiros tiveram possibilidade de acessar o processo 
8310.2021/0001789-0 de 1/1021, que tem como objeto a 
Implantação de Pátio de Compostagem da Sub Lapa, em que 
Amlurb indica uma área possível para transferência do Pátio, no 
Jaguara e se coloca tecnicamente e conceitualmente favorável 
ao projeto e então estranhamos, enquanto conselheiros, quan-
do a Subprefeita Fernanda alegou a falta de posicionamento 
de Amlurb para aceitar o agendamento da reunião solicitada 
pelo grupo da sociedade civil. O processo administrativo está 
parado há algum tempo na Coordenação de Planejamento da 
Subprefeitura. Há um movimento contínuo da sociedade civil, “ 
nem um dia sem compostagem”, desde que se teve a notícia de 
um PPP de moradia aprovado para a área do Pátio e de setores 
de Área Verde e setores de Operação da Subprefeitura da Lapa, 
assim como de SMADS e este grupo se reúne todas as sextas-
-feiras, pela manhã, em frente à área onde funciona o Pátio.

A Subprefeita pode contar com o Colegiado para apoiá-
-la neste posicionamento. Enviamos cartas aos secretários das 
Subprefeituras e do Verde e do Meio Ambiente; não recebemos 
resposta, mas manifestamos nosso posicionamento.

Subprefeita Fernanda Galdino reconhece que ocorreu um 
problema de comunicação de sua parte e tenta explicar a 
motivação: a área solicitada não está livre para a instalação do 
Pátio de Compostagem e Área de Apoio à Subprefeitura. Está 
bem localizada, mas encontra-se com uma grande quantidade 
de entulho, cuja retirada é indispensável. Houve um Termo de 
Cooperação com a iniciativa privada e funcionou um tipo de 
transbordo na área. Não localizou documentação a este respei-
to. Não conta na Subprefeitura da Lapa com equipamentos ade-
quados, nem com recursos para contratação de serviços para 
tal. Entende que o serviço e equipamentos são mais ligados à 
função da AMLURB. Duas reuniões para tratar o assunto foram 
desmarcadas pela AMLURB e está prevista uma nova reunião 
para a próxima segunda-feira, 22/11. Avaliou ser importante ter 
uma reunião com os conselheiros depois deste posicionamento, 
que não é citado na manifestação do processo. Está empenhada 
em resolver a questão se não for com AMLURB, buscando 
recursos em outros setores do governo, mas a demanda para 
AMLURB e seu posicionamento seria um passo indispensável. 
A COHAB pressiona, por conta das obras, mas há um acordo do 
funcionamento do Pátio só parar quando houver transferência 
de terreno. Não há nenhum problema, dos diferentes setores 
em relação à cessão. Respondendo a indagação de conselheiros 
sobre como a sociedade civil poderia ajudar, entende que o 
primeiro passo é o posicionamento da AMLURB.

Conselheira Cáritas fala da dificuldade de entender a 
questão da Prefeitura em resolver o problema com o parecer 
da AMLURB tão preciso e objetivo. A área é da Prefeitura. Não 
entende como não se viabilizam as condições para receber o 
Pátio.

Conselheiro Eduardo fala que o gerador dos resíduos que 
estão dispostos no terreno, deveria ser o responsável por seu 
destino.

Eduardo Fiora : o terreno estava sendo usado ilegalmente. 
O ilícito deixou a sujeira. O Poder público agora tem que limpar. 
A questão é: que órgão vai limpar? Mas se não limpar o que 
acontece com o bem público?

Alexandra Swerts comenta do movimento #NemUmDia-
SemCompostagem toda Sexta-feira às 8h. Esperamos vocês!”

O que existe no terreno hoje, onde acontecerá a PPP de 
moradia: pátio de compostagem, equipe de área verde, tritura-
dos, depósito de obras, carros recolhidos e Centro Temporário 
de Assistência-CTA de SMADS com 300 vagas de acolhimentos. 
Cabe todo mundo na Prefeitura? Como a equipe de obras será 
acomodada?

Informa sobre o terreno do Jaguara: o terreno era usado 
por uma transportadora. Foi feito um processo de reintegração 
de posse. Se foi usado depois disso pelo município, me parece, 
pela fala da Prefeita, que não temos conhecimento.

Carlos Minniti é da posição que o terreno da Lapa de Baixo 
deveria continuar como reserva técnica da Subprefeitura da 
Lapa para outros projetos que virão e espera firmemente que 
o prefeito seja demovido da ideia de utilizar o terreno nos 
moldes anunciados, como PPP de moradia. ”Só conseguimos 
desenvolver a compostagem, por exemplo, por causa deste 
terreno. Amanhã será algum outro projeto de que ainda nem 
fazemos ideia”.

Conselheira Lara fala, dirigindo-se à Subprefeita, que há 
questões como a do Pátio que a sociedade civil e o conselho 
podem ajudar/apoiá-la. Para entender o processo seria muito 
interessante partir-se de uma apresentação das áreas em pros-
pecção – fotos e critérios de avaliação para ponderações.

3 - Atualização sobre o processo das eleições dos Cades 
Regionais ( 22 a 28/11/21)

Conselheiras Vera e Helena compareceram à simulação 
do cadastro e votação e podem esclarecer pontos não claros 
do processo.

O Cadastro teve início no dia 16/11, ontem, às 10 horas. 
Continuará até o final das eleições. As eleições virtuais terão 
início às 10 horas de 22/11 e serão concluídas em 28/11, às 
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